



UNIVERSIDAD | SEMINARIO DE TRADUCCIÓN JURÍDICA

Marcelino Oreja asegura que salir de la crisis exigirá esfuerzo y sacrificio

El exministro de Asuntos Exteriores está convencido de que España va a cumplir las exigencias europeas y culpa a Francia y Alemania de muchos de los problemas actuales

J.Á.M.

El exministro de Asuntos Exteriores y ex secretario general del Consejo de Europa, Marcelino Oreja, se mostró ayer convencido de que España cumplirá con las exigencias europeas y podrá salir de la actual crisis, aunque reconoció que este camino exigirá "mucho esfuerzo y grandes sacrificios" por parte de todos los españoles. "Es una obligación que tenemos que llevar a cabo con el sacrificio que va a significar para todos", señaló Oreja, quien ayer participó en la Universidad de Salamanca en el V Seminario de Traducción Jurídica con una ponencia titulada "Experiencia de un antiguo miembro de la Comisión Europea".

Definido como un "europeísta compulsivo", Marcelino Oreja mostró tener mucha fe y mucha confianza en Europa, aunque criticó la actual postura de algunos países al tratar de limitar el papel de la Comisión Europea y otorgar mayor protagonismo a los Estados. "Eso no es nada bueno y está ocurriendo. Veo ahora mismo que hay una cierta tentación de los gobiernos a dejar un poco al margen a la Comisión y a otorgar un mayor protagonismo a los Estados, y muy especialmente Francia y Alemania", subrayó el que fuera comisario europeo, quien ante esta situación reclamó un mayor respeto por la Comisión Europea y un protagonismo más activo. "Su papel es central y éste no se debe desvirtuar", sentenció.

Sobre la actual crisis que asola a Europa, Marcelino Oreja aseguró que las medidas que se están adop-

Ante la actual crisis, Oreja señaló que las medidas que se están adoptando son "correctas" y que las perspectivas son "alentadoras"



Marcelino Oreja, acompañado del vicerrector Mariano Esteban, a su llegada al salón de actos de Traducción./GUZÓN

tando son "correctas" y que las perspectivas son "alentadoras". Aun así, no dudó en criticar la actitud de países como Alemania y Francia, a quienes culpó de muchos de los problemas actuales que padece hoy en día Europa. "En 2003 fueron estos países los que incumplieron las reglas de los tratados y de ahí han venido muchas de las consecuencias que padecemos ahora", concluyó.

Papel importante de España

Aunque Francia y Alemania son en estos momentos los países que marcan el devenir de la política económica en Europa, el exministro de Asuntos Exteriores Marcelino Oreja aseguró que España "también tendrá un papel importante y relevante" en el futuro de la Unión Europea. En este sentido, Oreja analizó como un buen síntoma las iniciativas de aproximación a las instituciones europeas adoptadas por el nuevo Gobierno, "en el que tengo una gran con-

fianza", señaló el que fuera secretario general del Consejo de Europa y comisario europeo, quien se atrevió a definir el Ejecutivo de Rajoy como "muy europeísta, muy convencido, con una gran experiencia, con dedicación y con fe en Europa". La comparecencia de Marcelino Oreja ante los estudiantes tuvo lugar en las mismas aulas en las que hace 57 años estudió Derecho. "Porque yo soy licenciado por la Universidad de Salamanca", sentenció con orgullo.